



 Person **Mag. Friedrich Kaltenbrunner**

**Geboren**

1966



Geboren in Rottenmann, aufgewachsen in Liezen.  
Eltern: Ida und Franz Kaltenbrunner, 4 Geschwister, verheiratet, drei Kinder.

Studium an der Wirtschaftsuniversität Wien, Obmann des Stadtmarketing & Tourismus seit 2004.

Steuerberater und Geschäftsführer der MGI Steuerberatungskanzlei mit Sitz in Liezen.

Rechnungsprüfer des Förder- und Unterstützungsvereines der Forschungs- und der universitären sowie der außeruniversitären Bildungsaktivitäten am Standort Rottenmann.

Vorsitzender des Tourismusverbandes Liezen und seit 1. Jänner 2015 auch des durch die Gemeindefusionierung von Liezen und Weißenbach geschaffenen neuen Tourismusverbandes Liezen.

Präsident des Golf- & Country Club Schloss Pichlarn.

---

Quelle: Stadtnachrichten Juni 2006, 156. Folge

 Verfasser: Mag. Helmut Kollau

 Letzte Überarbeitung: 16.06.2021